

## 視察研修

平成30年6月2日。滅多にない晴天に恵まれて井川ばら会との共催事業であるバラ園視察研修として平成14年にグランドオープンした山形県東村山市にある東沢バラ公園に行って参りました。今回の参加者は25名です。



東沢バラ公園は、日本有数の規模を誇るバラ園と3つの湖を中心とした美しい公園です。



約7ヘクタールの広さに世界各国の約750品種、2万株余りのバラが咲き誇り、甘い香りに包まれています。



平成13年10月には全国のバラ園で唯一、環境省から「かおり風景100選」の認定、平成27年4月



には、全国展開されている「恋人の聖地」にも認定されています。バラの香りに包まれた園内をゆっくり巡りました。



見学が終わってから場所を移動し、JR村山駅近くの「酒菜屋どんべい」で昼食を美味しくいただきました。



今回の視察研修は時期的にも最高のバラの咲き具合で、とても楽しく良かったとの評判をいただきました。井川町の国花苑ばら園の管理についても話題になって大いに盛り上がった事も大きな収穫の一つでした。最後に全員集合しての記念写真を撮り、帰りに道の駅に寄ってから帰途につきました。

(編集子)